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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Pengembangan Media Pembelajaran Matematika 

Berbasis Android Sebagai Learning Exercise Materi Relasi Dan Fungsi di Siswa 

Kelas VIII SMP/MTs” ini ditulis oleh Novanda Krisdarani, NIM. 17204163259, 

pembimbing. Dr. Ummu Sholihah, S.Pd., M.Si. 

Kata Kunci : Media Pembelajaran, Android, Relasi dan Fungsi, Learning 

Exercise 

Perkembangan teknologi yang semakin pesat dalam segala aspek 

kehidupan pada saat ini memang tidak bisa dihindari tidak terkecuali bidang 

pendidikan. Adanya perkembangan teknologi ini dapat dimanfaatkan dalam 

kegiatan pembelajaran sebagai media pembelajaran yang digunakan untuk 

menyampaikan materi pembelajaran. Salah satu produk perkembangan teknologi 

dalam dunia pendidikan adalah kosep m-learning (mobile learning). Konsep m-

learning dengan menggunakan perangkat mobile dapat memudahkan siswa dalam 

membawa perangkat ini kapanpun dan dimanapun karena lebih fleksibel untuk 

digunakan sebagai media pembelajaran. Tidak dapat dipungkiri bahwa saat ini 

smartphone adalah salah satu perangkat yang sangat lekat dengan semua orang. 

Daya tarik dari smartphone inilah yang harusnya diolah dan dimanfaatkan sebagai 

suatu media pembelajaran terutama dalam pembelajaran matematika. 

Adapun tujuan dari penelitian dan pengembangan ini adalah (1) Untuk 

mengetahui proses pengembangan media pembelajaran matematika berbasis 

android sebagai learning exercise materi relasi dan fungsi di siswa kelas VIII 

SMP/MTs. (2) Untuk menghasilkan produk berupa media pembelajaran berbasis 

android yang efektif dan efisien diterapkan sebagai media pembelajaran 

matematika pada materi relasi dan fungsi. 

Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian dan 

pengembangan. Subjek yang dijadikan penelitian adalah siswa kelas VIII A di 

MTs Darul Falah Sumbergempol Tulungagung. Data penelitian dianalisis 

menggunakan analisis statistik deskriptif. Data yang telah diperoleh selanjutnya 

dianalisis menggunakan teknik analisis validasi, kepraktisan, keefektifan dari 

media pembelajaran yang dikembangkan. 

Hasil dari penelitian dan pengembangan ini diperoleh (1) proses 

pengembangan media sebagai berikut: pengumpulan data, perencanaan, 

pengembangan draf produk awal, uji coba lapangan awal, merevisi hasil uji coba, 

uji coba lapangan, penyempurnaan produk hasil uji coba lapangan. (2) media 

pembelajaran matematika yang dihasilkan dari pengembangan ini dinyatakan 

efektif dan efisien digunakan sebagai media dalam pembelajaran dikarenakan 

telah memenuhi kriteria valid, praktis, dan efektif menurut hasil validasi.  
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ABSTRACT 

The thesis with the title "The Development of Android-Based 

Mathematics Learning Media as Learning Exercise in Relation and Function 

Material in Class VIII Middle School /MTs Students" written by Novanda 

Krisdarani, Register Number 17204163259, Advisor: Dr. Ummu Sholihah, S.Pd., 

M.Sc. 

Keywords: Learning Media, Android, Relationships and Functions, 

Learning Exercise 

The rapid development of technology in all aspects of life at this time is 

inevitable. We can feel this development in all fields, including education. The 

existence of this technological development can be utilized in learning activities, 

for example by using it as a learning medium used to convey learning material. 

One product of technological development in education is the concept of m-

learning (mobile learning). The concept of m-learning by using a mobile device 

can make it easier for students to carry this device anytime and anywhere because 

it is more flexible to be used as a learning medium. It is undeniable that currently 

the smartphone is a device that is very closely related to everyone, including the 

students themselves. The attraction of the smartphone is that it should be 

processed so that the device can be used as a learning medium, especially in 

learning mathematics. 

The objective of this research and development is to be able to know the 

process of developing android-based mathematics learning media as a learning 

exercise of relations and functions in class VIII students of SMP /MTs. To 

produce products in the form of an Android-based learning media that is feasible 

to be applied as a medium of learning mathematics in the subject matter of 

relations and functions. 

The research method used research and development method. The 

subjects used as research were students of class VIII A at MTs Darul Falah 

Sumbergempol Tulungagung. The research data were analyzed using descriptive 

statistical analysis. The data that have been obtained analyzed using validation, 

practicality, and effectiveness analysis techniques from the learning media 

developed. 

The results of this research and development obtained: (1) The process 

of media development as follows: data collection, planning, development of initial 

product drafts, initial field trials, revising the results of trials, field trials, refining 

products from field trials. (2) The mathematics learning media resulting from this 

development are declared suitable to be used as media in learning because they 

meet valid, practical, and effective criteria according to the results of validation. 
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 الملخص

 

وسا"ذطىَش  انثحث انؼهًٍ ذحد انؼُىاٌ انشَاضُاخ انًسرُذج إنً ذؼهُى ئم   

ويىاد وظُفُح فٍ انفصم انثايٍ طلاب ذؼهُىكؼلاقح ذًشٍَ  أَذسوإَذ تانًذسسح  

سقى دفرش انقُذ ،َىفاَذا كشَسذاساٍَه ركرث  "انًرىسطح   ۱۵۲۳۶۱۸۳۲۷۱، 

ياخسرُش ،،ححصهُ ذكرىس أوان انًششف: . 

ذًشٍَ  ،انؼلاقاخ وانىظائف أَذسوإَذ، رؼهُى،ان وسائمانكهًاخ انشئُسُح: 

 رؼهُىان

إٌ انرطىس انسشَغ نهركُىنىخُا فٍ خًُغ خىاَة انحُاج فٍ هزا انىقد أيش 

تًا فٍ رنك انرؼهُى.  ،تهزا انرطىس فٍ خًُغ انًدالاخلا يفش يُه. ًَكُُا أٌ َشؼش 

ػهً سثُم  رؼهُى،ًَكٍ الاسرفادج يٍ وخىد هزا انرطىس انركُىنىخٍ فٍ أَشطح ان

ذسرخذو نُقم انًىاد انرؼهًُُح. أحذ يُرداخ انرطىس  ذؼهُىانًثال تاسرخذايه كىسُهح 

انًرُقم(.  رؼهُىل )انػثش انهاذف انًحًى رؼهُىانركُىنىخٍ فٍ انرؼهُى هى يفهىو ان

ػثش انهاذف انًحًىل تاسرخذاو خهاص يحًىل ػهً  رؼهُىًَكٍ أٌ َسهم يفهىو ان

انطلاب حًم هزا اندهاص فٍ أٌ وقد وفٍ أٌ يكاٌ لأَه أكثش يشوَح لاسرخذايه 

. لا ًَكٍ إَكاس أٌ انهاذف انزكٍ حانُاً هى خهاص وثُق انصهح ذؼهُىكىسُهح 

ب أَفسهى. إٌ خارتُح انهاذف انزكٍ هٍ أَه َدة تًا فٍ رنك انطلا ،تاندًُغ

 ذؼهُىخاصح فٍ  رؼهُى،يؼاندره تحُث ًَكٍ اسرخذاو اندهاص كىسُهح نه

 .انشَاضُاخ

هزا انثحث وانرطىَش هى أٌ ذكىٌ قادسًا ػهً يؼشفح ػًهُح ذطىَش  أهذاف

ف نهؼلاقاخ وانىظائ ذؼهُىكًًاسسح  أَذسوإَذ انشَاضُاخ انقائًح ػهً ذؼهُى وسائم

إَراج يُرداخ ػهً شكم  .تانًذسسح انًرىسطح نذي طلاب انصف انثايٍ يٍ

انشَاضُاخ  رؼهُىذؼهًُُح ذؼرًذ ػهً َظاو أَذسوَذ ًَكٍ ذطثُقها كىسُهح ن وسائم

 .فٍ يىضىع انؼلاقاخ وانىظائف

 انًسرخذيح انًىاد. وانرطىَش انثحث طشَقح هٍ انًسرخذيح انثحث طشَقح

انًذسسح انًرىسطح الإسلايُح داس  فٍ أ انثايٍ انصف طلاب كاَد انثحث فٍ

 انرحهُم تاسرخذاو انثحث تُاَاخ ذحهُم ذى. انفلاذ سىيثشخًثىل ذىنىَح أخىَح

 تاسرخذاو ػهُها انحصىل ذى انرٍ انثُاَاخ ذحهُم رنك تؼذ َرى. انىصفٍ الإحصائٍ

 .انًطىسج رؼهُىان وسائط يٍ انفؼانُح وذحهُم وانؼًهُح انصحح يٍ انرحقق ذقُُاخ

 انىسائم ذطىَش ػًهُح( 1) :وانرطىَش انثحث هزا َرائح ػهً انحصىل ذى

 ،الأونُح انًُرداخ يسىداخ ذطىَش ،انرخطُط ،انثُاَاخ خًغ: انرانٍ انُحى ػهً

 ذكشَش ،انًُذاَُح انرداسب ،انرداسب َرائح يشاخؼح ،الأونُح انًُذاَُح انرداسب

 انشَاضُاخ ذؼهُى وسائم أٌ ػٍ الإػلاٌ ذى( 2. )انًُذاَُح انرداسب يٍ انًُرداخ

 تًؼاَُش ذفٍ لأَها رؼهُىان فٍ ىسائمانك لاسرخذايها يُاسثح انرطىس هزا ػٍ انُاذدح

 .انصحح يٍ انرحقق نُرائح وفقاً وفؼانح وػًهُح صانحح


